

Hora: 02:13

PAG - 1
SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 30 de Junio de 2004

Bolsa de Noticias

- +Maquinaria liberal purga a Eduardo Montealegre. (Portada)
- +APRE le invita a formar parte de la Alianza.
- +María Fernanda de Alemán queda como fuerte candidata a la República.
- +Denunciarán espionaje en hospital Militar. (Portada)
- +Fuentes liberales han filtrado que el gobierno mandó a instalar equipos de comunicación sofisticado en las instalaciones de la Sala J del hospital Militar, con el fin de rastrear todas las llamadas telefónicas que hace y recibe Arnoldo Alemán.
- +Méndez prepara jurado de conciencia para Alemán. (Portada)
- +Jurado podría determinar su traslado a El Chile.
- +Jalan "la chaqueta" a Edwin Castro. (Portada)
- +Se supo que el secretario general del FSLN, Daniel Ortega, le jaló la chaqueta a Edwin Castro por haber dado declaraciones sobre las actividades de celebración del 19 de Julio, atribuyéndose funciones que le correspondían a Tomás Borge en su calidad de presidente de las actividades conmemorativas al XXV Aniversario de la Revolución.
- +Fuego y Candela. (Pág. 5)
- +Se fajó Pedro Joaquín con su apoyo a Montealegre, Pedro Joaquín envió una señal a quienes creíamos que no podría levantar ni un dedo para protestar o pelear por su manera de pensar...Pedro Joaquín, tomó el riesgo por las mechas, se lo metió en el bolsillo y se colocó del lado de Montealegre, frente al Cíclope como diría Homero... ¿Qué puede pasar con su futuro inmediato?...Pedro dijo, con mucho sentido común, que ahogar a Eduardo era un mal movimiento, nada que ver con lo estratégico, sin embargo, los "mano dura" se volcaron sobre él y están pidiendo su cabeza, por lo cual sería, peor estrategia.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**Presentador: Leonardo Coca

Invitado: Lic. Norwin Espinoza (escritor)

Tema: Presentación del libro "Donde están los Derechos".

El licenciado Norwin Espinoza expresó que en su libro recomienda proporcionar los recursos necesarios por parte del Estado, para la aplicación en general del Código de la Niñez y la Adolescencia.

Canal 12

Programa: **Buenos Días** Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V

Danilo Lacayo comentó que no le luce a la cúpula del PLC que es un partido democrático, porque entre ellos y Daniel Ortega no hay ninguna diferencia, debido que no permiten el juego democrático dentro del



Hora: 02:13 PAG - 2 -

partido. "Si se respetarán las decisiones de las bases no hubieran impugnado la candidatura y elección a convencional del licenciado Eduardo Montealegre", además Lacayo recomendó a los convencionales del PLC que amenazan con renunciar por la medida arbitraria del CNE en contra de Eduardo Montealegre, que desistan de su intento y que den batalla a lo interno del PLC..."Cuando escucho por ejemplo, al doctor Wilfredo Navarro, que me diga: "Nostros los partidos democráticos", le voy a decir y cómo viene usted a decirme don Wilfredo Navarro que el PLC es democrático, no entiendo. Los considerando que aplicaron para decapitar a Montealegre. de los más raros. No puede (el PLC) andar diciendo, nosotros los partidos democráticos, no les luce", criticó Lacayo. Asimismo, dijo que le llamó la atención que su amigo Pedro J. Quintanilla haya firmado la resolución en contra de Montealegre, por lo que solicitará al doctor Quintanilla le explique las razones que tuvo para hacerlo, si el origen del PLC es antidinástico y antifamiliar.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**Presentador: Martín Madriz

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre (Vía Telefónica) y Ana Nubia Alegría. (Sub Director de TELCOR)

Tema: Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V // Proyecto de Ley de Superintendencia de Servicios Públicos

El licenciado Eduardo Montealegre reiteró su posición de continuar siendo fiel y disciplinado a sus principios e ideales y no tener que pedir disculpas a nadie(?).

La Sub Directora de TELCOR, Ana Nubia Alegría, en relación a los puntos técnicos del Proyecto de Ley de Superintendencia de Servicios Públicos, dijo que dicha ley no fue consultada con el ente regulador, ni con los autores del mercado. Agregó que como Gobierno y ente regulador están comprometidos y consideran que una superintendencia de servicios de telecomunicaciones es necesaria, pero observa que en dicha ley no existe quien elabore las políticas ni la regulación.

En otro orden, Alegría informó que las estadísticas de los servicios de telecomunicaciones han aumentado, debido a que el Gobierno del Presidente Bolaños introdujo la competencia en telefonía celular, donde existía una práctica restrictiva al mercado.

Canal 8

Programa: Por que Nicaragua nos importa

Presentador: Jaime Arellano

Invitados: Edwin Castro, Miguel López Baldizón y Delia Arellano

Tema: Repriss

Canal CDNN

Programa: Entre Amigos
Presentador: Luis Hernández
Invitado: Lic. Mayra Pasos

Tema: Selección de mil mujeres para el Premio Nobel de la Paz//Comentarios acerca de Eduardo

Montealegre

Luis Hernández comentó que no existen señales de que Eduardo Montealegre abandone una estructura como el PLC, a lo que lo están empujando algunos dirigentes de ese partido para que se traslade al APRE,



Hora: 02:13 PAG - 3 -

aunque Montealegre observa mejores posibilidades de competir en unas elecciones presidenciales dentro del PLC que ya tiene una estructura conformada a nivel nacional.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**Presentador: Dino Andino

Invitado: Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre

Tema: Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V

Dino Andino: Vamos a conversar de lo que sucedió la tarde de ayer en el seno del partido liberal. Supimos de una defenestración. Usted fue apartado por una decisión del Consejo Electoral del Partido Liberal, a escasos días que ha usted lo habían ratificado como convencional y ahora esta repentina decisión. Escuchamos en sus declaraciones ayer, que usted creía que aquí estaba la mano del ex presidente Arnoldo Alemán.

Montealegre: Te agradezco la oportunidad que el Canal 2 me brinda y este programa para conversar sobre este tema, aunque deberíamos de estar hablando de lo que está pasando en el cerro Musún, de lo que está pasando en Prinzapolca, de que son temas de que verdaderamente la población en general está preocupada y todos tenemos la responsabilidad de ver que es lo que se hace. Sin embargo me has invitado para hablar sobre el tema del Partido Liberal.

Me parece, en primer lugar, que ha sido una decisión equivocada, porque la Comisión Electoral se fue en contra del sentir de las bases. Los partidos no son más que el grupo de personas a lo largo y ancho de un país que apoyan una idea una filosofía. En este caso las bases del Distrito V, decidieron apoyarme en mi reelección como convencional, desafortunadamente a través de una serie de argumentos, que leyendo la resolución no tiene sentido, se contradicen internamente, después la resolución contradice los considerandos. Según me decía un diputado liberal y abogado, que es una aberración jurídica. Sin embargo daría la apariencia de que hay el deseo, la voluntad o la decisión de apartarme, para despejar el camino para alguien más.

Andino: Usted definitivamente que apeló inmediatamente esta decisión.

Montealegre: El día de hoy vamos a apelar haciendo los derechos que permiten los estatus del partido y el derecho común, utilizando los instrumentos apropiados, porque si yo he abogado por la institucionalización y la democratización del partido, tengo que ser consecuente con mis principios y utilizar esos mismos métodos e instrumentos que me permite la democracia.

Andino: Qué tan realista es la posibilidad de revertir esta decisión, tomando en cuenta, que tanto el Consejo Electoral del Partido Liberal está conformado en su mayoría por arnoldistas, y si usted va a otra instancia en este caso el Consejo Supremo Electoral, de igual forma en su mayoría está dominado por arnoldistas.

Montealegre: Yo soy una persona, primero positiva, tiendo a veces a ver el vaso medio lleno y no medio



Hora: 02:13 PAG - 4 -

vacío y yo creo en las personas, creo que en algún momento el criterio propio de las personas se va a imponer y no someterse ante la voluntad de alguien más...

... En algún momento tendré que renunciar en el Gobierno, pero no voy a renunciar por presiones o por someterme a la voluntad de una persona. Y me parece a mí que la actitud de Pedro Joaquín de independizarse y decir, yo tengo derechos y tengo la capacidad de poder pensar por mi mismo, le va añadir votos de muchas otras personas que estaban al margen en este momento de cuál iba a ser la actitud de Pedro Joaquín. Yo tengo muchas esperanzas de que va a haber muchos otros Pedros Joaquines, como han habidos muchas otras personas y las bases del partido se han pronunciado a favor de la institucionalización de renovar pensamiento y de orientar al partido hacia una nueva dirección.

Andino: Usted afirma que su liderazgo no está basado en la cúpula. Sin embargo por desgracia para los nicaragüenses en los principales partidos es exactamente eso es lo que sucede. La cúpula es la que domina y la cúpula es la que decide y exactamente lo que nuevamente se reafirma con esta decisión.

Montealegre: Bueno. Yo creo que eso es parte de lo que tenemos que cambiar. Escuchaba a Mario Sebastián Rappaccioli hablar estar en contra de la reelección, estar en contra del caudillismo, y esos son lo mismos principios liberales por los cuales yo he abogado. Tenemos diferentes maneras de enfocarlo, pero desde adentro o desde afuera tenemos que luchar para que las situaciones que han acarreado problemas al pueblo de Nicaragua no se den, como es la reelección presidencial, ha sido un problemas que ha llevado a que tengamos caudillos a lo largo de muchísimos años que tanto daño le han causado a Nicaragua y por lo tanto tenemos que luchar para cambiar eso.

Montealegre anunció que a partir del viernes, comienza o es, el principio del fin del caudillismo en el PI C

En una entrevista que le hicieron en este mismo programa a la señora Miriam Hebé, dijo que el Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, sería un presidente de lujo para Nicaragua.

Canal 4

Programa: En Vivo con Alberto Mora

Presentador: Alberto Mora Invitado: Herty Lewites

Tema: Recuento de obras más importantes que ha realizado en Managua como alcalde



Hora: 02:13 PAG - 5 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Eduardo Montealegre (Secretario de la Presidencia)	Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V	Primera Hora	Canal 2
Eduardo Montealegre (Secretario de la Presidencia, vía Telefónica)	Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V	De Mañana	Canal 100%
Ana Nubia Alegría. (Sub Director de TELCOR)	Proyecto de Ley de Superintendencia de Servicios Públicos	De Mañana	Canal 100%